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Ante la falta de información que demuestra tener Esquerra Unida sobre los 
Cercanías 

Gandía: “Esquerra Unida busca solamente 
un titular, el PP la mejora de los 
Cercanías” 
 

Vinaròs 25-09-2010  

Después de las últimas declaraciones del portavoz de Esquerra Unida en 

Vinaròs, Manolo Villalta, desde el PP consideran que sigue evidenciando su gran 

desconocimiento de la realidad y ya resulta inadmisible  que culpe tanto al PP 
como al PSOE del déficit de Cercanías en Vinaròs. Ante las acusaciones de 

realizar una “política barata”, Luis Gandía,  a su vez presidente de Nuevas 
Generaciones y concejal, ha señalado que “me da lástima ver como un partido 
como Esquerra Unida que ha sido en Vinaròs la llave para gobernar en 

diferentes legislaturas debe ir buscando un titular con afirmaciones falsas para 
conseguir su portavoz una notoriedad pública” 

Gandía ha manifestado que “Esquerra Unida debería informarse mejor y en el 

Partido Popular les podemos recordar como fue a partir del año 1996 con la 

llegada al gobierno central del PP cuando se iniciaron las obras de 
desdoblamiento de la via férrea entre Castellón y Tarragona. Hasta ese 

momento era imposible aumentar el tráfico porque la vía era única” 

El concejal popular recuerda que “en octubre de 2003 cuando se abre al tráfico 

ferroviario la variante entre Oropesa y el Desierto de Las palmas es cuando 
realmente puede realizarse una mejora de las frecuencias porque tras invertir 

miles de millones de pesetas por primera vez la provincia de Castellón contaba 
con una red ferroviaria digna y eficiente y todo ello con la inversión del 

gobierno central presidido por José María Aznar” 

Gandía ha reclamado más seriedad al representante de Esquerra Unida y ha 

solicitado que “en lugar de buscar titulares de prensa lo mejor que podría hacer 
es exigir al gobierno central que es el responsable de las competencias en esta 

materia que mejore de una vez por todas el servicio” 

En la misma linea ha señalado que “coincidimos con el conseller de 

Infraestructuras, Mario Flores, al señalar que nos da igual que sean Cercanías o 
Regionales, lo que demandamos es un mejor servicio, mayores frecuencias y en 

definitiva que los ciudadanos tengan un medio de transporte ecológico, barato y 
público” 

 


